

Ifigenia Martínez fue un ícono feminista de lucha: Olga Sánchez

CIUDAD DE MÉXICO (RUBÉN CARREÓN).- El vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, quien había estado intercalando el espacio en la Presidencia con **Ifigenia Martínez**, anticipó lo que será este homenaje, e incluso dio a conocer que en los próximos días tendrán que elegir a la nueva Presidencia.

Llegaron otros legisladores como la diputada, **Olga Sánchez Cordero**, “Ella es y seguirá siendo un ícono feminista, de lucha, de izquierda”, declaró la legisladora morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7641?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7641&authkey=!ACrjMfdCmjWnJMc&it hint=video&e=xkVKFN>